

# *La journée des électriciens est célébrée à Granma (+ Photos)*

---



Par : Marisela Presa\*

Bayamo, 14 janvier (RHC) La cérémonie nationale centrale de la Journée des Travailleurs de l'Électricité a eu lieu dans la ville de Bayamo, capitale de la province de Granma, où se trouve l'Entreprise Électrique, Vanguardia Nacional (Meilleur travail), qui mérite cette reconnaissance.

Lors de la célébration, un groupe de travailleurs et de collectifs du pays ont été récompensés pour les résultats complets obtenus cette année.

La célébration a été présidée par le commandant de la révolution, Ramiro Valdés Menéndez, et au cours de son déroulement, la médaille Níco López a été décernée à une douzaine de travailleurs ayant plus de 20 et 25 ans de travail remarquable et ininterrompu dans le secteur de l'électricité.

Pour sa part, l'Association nationale des innovateurs et des rationalisateurs a décerné le sceau du 8 octobre à Pedro Alberto Álvarez Kike, pour sa contribution à la science et à la technologie et pour ses résultats en tant qu'innovateur.

Juan Israel Machado Tamayo, Eugenio Monserrat Espinosa, Arismel Rosales Núñez, Ana Rosa Ayala Véliz, Mercedes Dionisia Martí et Carlos Gustavo Fernández Romagoza ont également reçu le certificat pour 40 ans de travail ininterrompu.

Lors de la cérémonie de reconnaissance qui s'est déroulée au théâtre Bayamo, dans la capitale de la province, Manuel Ramírez Peraza, électricien spécialisé, chef de brigade, remarquable dans les travaux sur les lignes sous tension, et avec plus de 10 ans comme instructeur et formateur de nouveaux électriciens, a reçu le certificat pour sa permanence ininterrompue dans le secteur de l'électricité pendant plus de 50 ans.

Radio Bayamo online a ajouté que le Secrétariat national de l'énergie et des mines et l'Union électrique ont décerné la Reconnaissance du mérite, de la ténacité, du dévouement et de l'engagement à Nosbel Paulino Navarro, Miguel Alejandro Yero Álvarez, Julio Antonio Zamora Aguilera, Ángel Eduardo Sánchez Almeida et Rolando Miranda.

Dans le cadre de la célébration de la Journée des travailleurs de l'électricité, les entreprises suivantes ont été honorées : Lidio Ramón Pérez de Felton, entreprise thermoélectrique ; Geisel, entreprise de générateurs et de services électriques ; EMER, entreprise de services de générateurs ; et Entreprise Électrique de Granma, qui a été une avant-garde collective dans l'émulation de la Journée des travailleurs du secteur.

Jorge Luis Broche Lorenzo, membre du secrétariat du comité central du parti communiste de Cuba, Eddie Galán Jiménez, membre du bureau du parti à Granma, Vicente La O Levy, ministre de l'énergie et des mines, et Yanetsy Terry Gutiérrez, gouverneur de Granma, entre autres, ont également participé à la célébration.

La journée de l'ouvrier électricien a de profondes racines anti-impérialistes, car c'est précisément le 14 janvier 1934, pendant les 100 jours du gouvernement provisoire de Grau San Martín, que le ministre de l'intérieur, Antonio Guiteras Holmes, a obtenu l'approbation d'une série de lois en faveur du peuple.

Parmi celles-ci figure la nationalisation de la mal nommée Compagnie Cubaine d'Électricité, annexée en réalité au monopole américain Bond and Share, et la production d'énergie a été transférée à la souveraineté nationale.

\*Correspondant de Radio Habana Cuba à Granma

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/374121-la-journee-des-electriciens-est-celebree-a-granma-photos>



# **Radio Habana Cuba**